
 

 

 

 

高台の幕張本郷地区。幕張町との土地の高低差は平均 17ｍ！暮らしのために、できることを。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

議 会 レ ポ ー ト  令 和 3 年 10 月  

  

階段の改修（ダイアパレス幕張本郷脇） 

急傾斜地における中高層建築 

幕張本郷から国道 14 号（および旧道）方面に降りる道路は、道幅が狭く交通量の多い茶屋坂か、幕張

陸橋しかありません。この 2 ルートの間に歩行者用の階段がありますが、手すりは錆びている部分が

多く、支柱も腐食しており、通行の危険性があるため改善を求める声が多数ありました。 

利用者の安全確保は最優先されるべきものです。私は令和 3 年 6 月議会で取り上げました。 

令和元年６月、国道 14 号沿いの土砂災害警戒地区に中高層建築予定の看板が立ちました。大規模

な工事に伴い、斜面にひびなどが入れば、その上に建つ住宅に危険が及びます。 

本来なら急傾斜地には、県や市から補修工事の費用を出す制度があります。しかし当該敷地内の壁

は、自然林ではないため対象外です。私は住民の依頼を受け、オブザーバーとして市担当部局に同

席してもらい事業者と住民の間を調停・あっせんしました。 

通常は、大企業が相手で建築条件を変更させるのは難しいと思われます。しかし、根気強く

話し合いを続けたことで、企業は CSR（企業の社会的責任）を重視し、計画の変更に同意 

しました。急傾斜地の崩壊対策としてグランドアンカーを３列６７本打ち込み、また近隣との調

和を考えて建築物の高さを５階建て（16.85m）から 4 階建て（14.25m）に変更。 

完成予定は令和３年１２月２４日です。 

 

当局の答弁：改修の必要性があるので、８月下旬までに工事を完了する。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
地域の方から本郷中へ、サッカーボールの寄贈（R3 年７月８日） 

 

 

 
 
 
 

幕張本郷の街をきれいにし、花でいっぱいにしよう！ 

 
 
 

 
 

限られた学校予算の中で、スポーツ系の備品は不足しがちです。

そんな折、地域の篤志家からサッカーボールを寄贈したいとの 

お話をいただき、私は教育委員会を介して、幕張本郷中へ 

アテンドいたしました。 

 

 

YouTube「 」で検索 !  
議会の質疑は字幕を貼って公開しています。 

 
【桜井たかしプロフィール】 
 
早稲田大卒、一新塾卒。サラリーマン生活の後、教育の仕事に１０年
以上心血を注ぐ。平成２３年、地方から教育を変えるために立候補。
解党までみんなの党。その後、解党まで維新の党。その後はあえて 
無所属。現在３期目。 
 
・環境経済委員⾧ ・消防団部⾧ ・千葉ユネスコ協会顧問  
・家族構成 妻、未就学児の娘 
 

 

【最新情報はこちら】 
ホームページ   LINE 

横断歩道の塗装がほとんど消えている所がありました。住民からも要望はありましたが、

警察の予算の関係上、塗装は令和４年度にやる予定でした。しかし、ここは小学校にも近

く、歩行者にも運転手にも危険です。そこで、市を介して警察に依頼し、令和３年１０月

７日に対応していただきました。 

横断歩道の補修 

 

幕張本郷には、市の事業の花苗植えを推進する団体が複数ありま

す。このたび「一本松公園花を育てる会」「幕張本郷花いっぱいプ

ロジェクト」および、市と協働で道路の清掃・除草等をする 

「花いっぱいストリートプロジェクト」の３団体が共同で、２時間

ほど花苗植えと道路清掃を行います。ぜひご参加ください！ 
 
１１月１３日（土）１３：３０ 集合場所：一本松公園駐車場  

持ち物：スコップ、軍手、花を愛する心 

天候によっては中止になります。詳しくは下記の電話番号まで。 

桜井たかし事務所 幕張本郷 2-7-4-102  TEL 090-3527-9376 FAX 043-441-5310  


